



Prodecon

SÍNTESIS VESPERTINA
02 DE ENERO DE 2023

- [NOTAS PRODECON](#)
- [NOTAS FISCALES](#)
- [NOTAS PENSIONES](#)
- [NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO](#)
- [NOTAS ECONÓMICAS](#)
- [NOTAS NACIONALES](#)
- [NOTAS INTERNACIONALES](#)
- [CARTONES](#)



[Tenencia y otros impuestos, con descuento en la CDMX](#)

Como cada principio de año, el gobierno de la Ciudad de México hará descuentos en algunos de los impuestos locales, siempre y cuando se cumpla con el pago de éstos dentro del primer trimestre del año.

EXCELSIOR

[Hacienda perdió más de 400 mil mdp en estímulos fiscales](#)

Durante 2022, el gobierno federal registró una pérdida recaudatoria de 400 mil a 450 mil millones de pesos, por los estímulos al Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS), así como los beneficios adicionales al Impuesto sobre el Valor Añadido (IVA) y al Impuesto Sobre la Renta (ISR) que aplicó a las gasolinas y diésel.

EXCELSIOR

[¿Cuáles son tarifas del refrendo vehicular o tenencia en CDMX este 2023?](#)

Si te queda algo del dinero que te dieron como aguinaldo, guardalo para pagar el refrendo de tu automóvil de 2023 en la Ciudad de México.

EXCELSIOR

[Sheinbaum invita a los ciudadanos a pagar predial en enero y gozar de beneficios](#)

La secretaria de administración y finanzas, Luz Elena González, y la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, invitaron a la población a pagar el impuesto predial en enero pues hay descuento del 8 por ciento y 8 mil 800 puntos en las 16 alcaldías donde se puede pagar.

EXCELSIOR

[Turistas que viajen a Quintana Roo tendrán que pagar más impuestos](#)

A partir de abril, los turistas nacionales e internacionales que viajen a alguno de los destinos de Quintana Roo tendrán que desembolsar más dinero ante la subida del Impuesto Sobre Hospedaje (ISH) que irá de 3 a 5%, mismo que se verá reflejado en las tarifas. Además, aquellos que vengan de fuera del país tendrán que seguir pagando el derecho de Visitax, que ronda los 11 dólares.



Metas fiscales 2022 cumplidas

Los ingresos fiscales del 2022 se cumplieron al mes de Noviembre del año pasado por la eficiencia recaudatoria, los ingresos petroleros excedentes, el combate a la corrupción y el manejo adecuado del manejo de la deuda gubernamental.



¿Por qué personas morales abandonan sus citas con el SAT?

Actualmente una de las razones por las que [personas morales](#) abandonan sus citas ante el Servicio de Administración Tributaria (SAT) es porque comúnmente están enfocados en la atención de renovaciones de firma electrónica (e.firma).



¿Por qué la quincena puede no ser suficiente si el ISR bajó?

Actualmente se llevó a cabo una actualización en las tarifas del [pago de ISR](#) para personas físicas, las cuales estarán vigentes para el 2023.



Pagarán más ISR empresas endeudadas

MONTERREY, NL.- Como consecuencia de estar obligadas a someter sus resultados del 2022 a un ajuste por inflación, tras un año en el que fue histórica, las empresas que tengan deudas superiores a sus activos circulantes, como lo son sus cuentas por cobrar o bancarias o inversiones, pagarán mayor Impuesto Sobre la Renta (ISR) en su declaración anual de marzo próximo.

EL IMPARCIAL

Pagos por cuentas de terceros

Los pagos por cuentas de terceros son aquellos en los que se delega a otra persona para que haga compras o adquisiciones. Sin embargo, ante ciertos abusos, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) ha establecido diferentes candados, por ejemplo, si el tercero recibe dinero previamente, requiere tener una cuenta contable dedicada específicamente .

[¿Cómo pagar menos impuestos al SAT en 2023?](#)

¿Buscas reducir la cantidad de dinero que debes pagar de impuestos? Eso es posible, aquí te decimos algunas ventajas con las que cuentas como contribuyente, pues sabemos que el cumplimiento de las obligaciones fiscales en el Servicio de Administración Tributaria ([SAT](#)) es un hecho y entre ellas se encuentra la declaración anual que está relacionada directamente con el pago de impuestos.



[Acusa AMLO que auge de factureras se dio con Gutiérrez](#)

El auge de las factureras y la condonación de impuestos se dio cuando el actual ministro de la Corte Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena era titular del Servicio de Administración Tributaria (SAT), acusó el presidente Andrés Manuel López Obrador.



[Año nuevo, “nuevas” RGCE 2023](#)

El SAT dio a conocer en el DOF del 27 de diciembre de 2022, edición vespertina, las [Reglas Generales de Comercio Exterior para 2023](#) (RGCE 2023) que abrogan a las de 2022 y sus cuatro modificaciones.



[Registra gobierno pérdida de 400 MMDP con estímulos fiscales](#)

El gobierno federal registró en el 2022 una pérdida recaudatoria de más de 400 mil millones por los estímulos al Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS), así como los beneficios adicionales al Impuesto sobre el Valor Añadido (IVA) y al Impuesto Sobre la Renta (ISR) que aplicó a las gasolinas y diésel.

NOTAS PENSIONES

EXCELSIOR

[Pensionados del IMSS y el ISSSTE recibirán pago doble en enero del 2023](#)

El inicio del año 2023 está cada vez más cerca, lo mejor es que el bolsillo de los pensionados del ISSSTE y el IMSS no sufrirá una cuesta de enero debido a que recibirán un pago doble.

EL UNIVERSAL

[En 2023 cederán las alzas de precios, pero será un proceso lento: Coparmex](#)

La Confederación Patronal de la República Mexicana ([Coparmex](#)) estimó que después de los altos incrementos en los precios de los alimentos vistos en el 2022, para el 2023 se espera una menor inflación, pero su reducción será lenta.

EL UNIVERSAL

[El Inai “ya está podrido”, dice AMLO](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador se lanzó otra vez contra los organismos autónomos y declaró que el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) “ya está podrido”.



[Remesas ‘perdieron gas’ en recta final de 2022: crecieron solo 3% en noviembre](#)

En noviembre, los ingresos por remesas provenientes del exterior perdieron dinamismo y se ubicaron en 4 mil 801.1 millones de dólares, luego de registrar un máximo histórico registrado en octubre.



[Bolsa Mexicana de Valores abre 2023 con alza ante mayor apetito por el riesgo](#)

La Bolsa Mexicana de Valores ([BMV](#)) abrió el año al alza, en medio de un renovado apetito por el riesgo que beneficia a los índices de las principales economías emergentes, y luego de finalizar el 2022 con su mayor declive en cuatro años.



[¡No quiero oro ni quiero plata, yo lo quiero es comprar más piñatas!](#)

Paulo César Sánchez Martínez tiene poco más de una década vendiendo piñatas en Pachuca y artículos varios para la celebración de cualquier festejo social y fue en los dos años de pandemia que las ventas cayeron por ser una actividad no esencial.

[Recuperar la categoría aérea y generar una política aeronáutica deben ser las prioridades, asegura la ASPA](#)

[La recuperación de la Categoría uno en aeronáutica](#) permitiría a México aumentar sus operaciones hacia Estados Unidos y potenciaría las operaciones del AICM y el AIFA, así lo aseguró el capitán José Alonso, secretario de Prensa de la Asociación Sindical de Pilotos Aviadores, en entrevista para la señal de televisión de El Heraldo Media Group.



[Aerolíneas en riesgo, si abren vuelos nacionales a foráneas](#)

La iniciativa de reforma para permitir el cabotaje aéreo pone en desventaja al talento y a las aerolíneas de México debido a la posible llegada de competidores más fuertes que podrían sacarlas del mercado, advirtieron representantes y especialistas del sector.

El Sol de México

[Remesas acumulan alza del 13% de enero a noviembre de 2022 y superan al 2021](#)

De enero a noviembre de 2022, el flujo de remesas al país alcanzó los 53 mil 138 millones de dólares, lo que representó un alza anual de 13.46 por ciento, según el Banco de México (Banxico).

El Sol de México

[Moneda digital de Banxico se encuentra en fase inicial](#)

A poco más de un año de su anuncio, la [moneda digital](#) del Banco de México (Banxico) aún se encuentra en una fase inicial por parte de la institución, que incluye la determinación de requerimientos jurídicos, administrativos y tecnológicos.



[Peso inicia con una marginal pérdida la primera jornada de 2023](#)

El peso cerró 2022 con una ganancia de 4.87% y se colocó como la mejor moneda ante el dólar. Sin embargo, analistas consideran que el panorama podría ser de depreciación en la medida en que los aumentos a tasas de interés desaceleren.

EXCELSIOR

[Peso mexicano opera estable en primera sesión de 2023](#)

[El peso mexicano cotizaba estable el lunes frente al dólar](#), en tanto que la bolsa subía hasta un 1% durante el primer día de negocios del 2023, en una jornada con un bajo volumen de operaciones debido a cierres por feriados en los mercados de Estados Unidos y Gran Bretaña.

REFORMA

[Remesas tienen su menor alza en 20 meses](#)

Luego de aumentar a doble dígito durante septiembre y octubre, los envíos de remesas al País apenas se acrecentaron 3 por ciento anual en noviembre de 2022, con lo que registraron su menor alza en 20 meses, de acuerdo con cifras originales del Banco de México (Banxico).

EXCELSIOR

[Alpura quiere llegar a los consumidores mexicanos en EU este 2023](#)

Francois Bouyra, director general de Alpura, tiene planes agresivos para 2023: llegar a Estados Unidos y comenzar la conquista de territorios en México, donde marcas como Lala, Sello Rojo o 19 Hermanos tienen el liderazgo.

EL HERALDO
DE MÉXICO

[Norma Lucía Piña Hernández es elegida nueva ministra presidenta de la SCJN](#)

El pasado sábado 31 de diciembre de 2022 llegó a su fin el mandato de [Arturo Zaldívar Lelo de Larrea](#) como ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), cargo que ocupó el jurista queretani desde el 2 de enero de 2019, cuando sucedió a su colega, el también ministro Luis María Aguilar.

EL HERALDO
DE MÉXICO

[Guillermo Valls rinde protesta como titular del TFJA, conoce su plan de trabajo](#)

Con nueve votos a favor, el magistrado Guillermo Valls Esponda fue electo como presidente del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA) para el periodo 2023-2025. El Pleno General del Tribunal Federal de Justicia Administrativa arrancó hoy su primera sesión del año con carácter de extraordinario para definir al sucesor del magistrado Rafael Anzures Uribe, quien estuvo al frente del órgano en el periodo 2020-2022.

EL UNIVERSAL

[El Inai “ya está podrido”, dice AMLO](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador se lanzó otra vez contra los organismos autónomos y declaró que el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) “ya está podrido”.

EL HERALDO
DE MÉXICO

[Sheinbaum anuncia descuentos en el pago del predial, agua y tenencia durante enero y febrero](#)

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum anunció diversos beneficios fiscales en materia de [predial](#), tenencia y agua para el primer trimestre de este 2023. En conferencia de prensa, la mandataria capitalina recordó que para los capitalinos que realicen su pago anual anticipado de predial durante el mes de enero recibirán un ocho por ciento de descuento y en febrero será del cinco por ciento.



[La corte no puede servir a intereses particulares, debe servir al pueblo de México: Sheinbaum](#)

A unas horas de la elección del nuevo magistrado presidente de la Suprema Corte de Justicia, la Jefa de Gobierno, [Claudia Sheinbaum](#), señaló que el próximo representante del organismo debe servir al pueblo de México y no obedecer a intereses particulares.

El Sol de México

[No tengo injerencia en elección del nuevo presidente de la SCJN: AMLO](#)

El mandatario de México, Andrés Manuel López Obrador, dijo que no tiene ninguna injerencia de ningún tipo en la determinación que tome hoy la Suprema Corte de Justicia de la Nación para elegir al nuevo presidente.

La Jornada

[Entregaré al futuro Presidente testimonio de lo que queda pendiente: AMLO](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador sostuvo que al futuro mandatario del país le entregará un testimonio “de lo que considero queda pendiente”, como el Poder Judicial, faltó dismantelar el gobierno paralelo que se creó para proteger las políticas neoliberales y la reforma constitucional del INE.

La Jornada

[AMLO, optimista para seguir consolidando la "transformación" de México](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador se dijo optimista para seguir consolidando la “transformación” en México.

REFORMA

[Norma Piña, primera mujer presidenta de la Corte](#)

Norma Piña será la presidenta de la Corte tras conseguir los 6 votos necesarios en una tercera ronda de sufragios.

EXCELSIOR

[¿Quién es Norma Lucía Piña Hernández?, nueva presidenta de la SCJN](#)

La magistrada Norma Lucía Piña Hernández, que fue elegida como la nueva presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, es egresada de la Facultad de Derecho de la UNAM, donde también obtuvo maestría y doctorado, tiene más de 27 años de experiencia en el ámbito jurisdiccional federal, donde se ha desempeñado como secretaria de Acuerdos, jueza de Distrito, y desde 2010 trabaja como magistrada de circuito.

REFORMA

[Se defiende Ministra con testimonio de origen dudoso](#)

El supuesto testimonio de Édgar Ulises Báez Gutiérrez en el que, según la Ministra Yasmín Esquivel, habría aceptado ser el plagiador de su tesis de titulación, forma parte de un supuesto escrito del abogado que fue dejado en el domicilio de la asesora de tesis, Martha Rodríguez Ortiz.

REFORMA

[Preside Guillermo Valls Tribunal de Justicia Administrativa](#)

Guillermo Valls Esponda fue electo hoy como presidente del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA) para los siguientes tres años.

EXCELSIOR

[Claudia Sheinbaum: 'Me parece bien' que retiren espectaculares](#)

Después de que diputados federales de Morena decidieron que van a retirar los espectaculares de la jefa de gobierno Claudia Sheinbaum consideró que es una buena decisión para evitar 'cualquier tema de acto anticipado'.

EL HERALDO
DE MÉXICO

['Polvo eres y en polvo te convertirás' : Nueva York legaliza el compostaje de cuerpos humanos](#)

[Nueva York](#) permitirá el llamado compostaje humano. Ahora las personas del este pueden convertir su cuerpo en tierra después de su muerte, considera una alternativa más ecofriendly que un entierro o cremación.

El Sol de México

[Ataque al este de Ucrania deja al menos 63 soldados rusos muertos](#)

Al menos 63 militares rusos murieron en un ataque de las tropas ucranianas en la localidad de Makiivka, en el este de Ucrania, anunció el lunes el ministerio ruso de Defensa.

REFORMA

[Busca Fernández juicio político a presidente de la Corte](#)

El Presidente Alberto Fernández busca impulsar un juicio político contra el presidente de la Corte Suprema de Argentina, una maniobra que intensifica su reciente disputa con el tribunal, pero que es poco probable que prospere en el Congreso.

REPORTAGE
Indigo

[Chocan dos helicópteros en Australia: accidente deja cuatro muertos y tres heridos](#)

Dos helicópteros chocaron el lunes por la tarde en una zona turística de Australia, causando la muerte de cuatro pasajeros e hiriendo de gravedad a otros tres en un accidente que atrajo la ayuda de emergencia de las personas que disfrutaban del agua durante el verano austral.

REFORMA



REFORMA



MILENIO



MILENIO





El año de Yasmin Esquivel

